



Communiqué de presse de François GROSDIDIER

Président de Valeur écologie

Sénateur (UMP) de la Moselle, vice-président de la Commission d'Enquête sur l'Ecotaxe

Ecotaxe : Ségolène ROYAL inconséquente et irresponsable

Les déclarations de Ségolène ROYAL sur l'écotaxe sont irresponsables et inconséquentes.

L'écofiscalité est la mère de toutes les réformes écologiques. La nouvelle ministre nous fait faire un bond de dix ans en arrière, avant le Grenelle.

C'est l'absurde conclusion de la fermeture de GAD en Bretagne. L'élevage intensif génère des algues vertes et même plus la valeur ajoutée de la filière agro-alimentaire, si on transporter (*dans des conditions inévitables de souffrance*) les porcs vivants de Bretagne en Allemagne, où ils sont abattus. Leurs carcasses redescendent souvent en Italie ou en Espagne pour revenir, en charcuterie fine, dans nos hypermarchés. Du Nord au Sud, les transporteurs contournent l'Allemagne et la Suisse (*où ils doivent payer l'écotaxe*) pour polluer l'air et abîmer les routes françaises... et, **grâce à Mme Royal, ça va continuer**

C'est du perdant-perdant-perdant :

- **Perdant pour l'écologie :** réchauffement climatique avec le CO₂, particules avec le diesel, pollution de l'eau avec le maintien de l'élevage intensif sans même profiter de la valeur ajoutée de l'agroalimentaire, souffrance animale dans les transports...
- **Perdant pour l'emploi :** encouragement de la délocalisation au détriment des filières courtes et de l'emploi local, perdant pour la Bretagne et l'activité agroalimentaire, perdant pour la Lorraine « compensée » des restructurations militaires par Ecomouv et les douanes,
- **Perdant pour les finances publiques :** financement par les autres impôts (IR, TVA...) des dépenses de l'Etat qui devaient être payées par l'écotaxe, même chose à l'échelle des départements, indemnisation d'Ecomouv par l'Etat...

Enfin, **le Parlement est ridiculisé :** autant cesser immédiatement les travaux de la mission d'information de l'Assemblée Nationale et de la commission d'enquête du Sénat, dont le sérieux contraste avec la légèreté de Mme Royal !

Contact François Grosdidier : 06 13 54 43 15